



## Voyage à Cannes

publié le 14/06/2021

Du retour du confinement jusque fin mai, les élèves de 6eA et de 5eD ont mutuellement participé à un projet de course à pied pour relier St Savinien à Rome, à près de 1150 km de là.

Si, pour diverses raisons (météo, sorties, dispenses...), ils n'ont pu parvenir au bout du voyage, ils auront tout de même atteint la mer méditerranée et plus précisément la ville de Cannes.

A défaut de visiter le Colisée et déguster des glaces, nous aurions ainsi pu profiter de la croisette et du festival de cinéma !

Voici les détails du projet :

DISTANCE MOYENNE PARCOURUE PAR LES 6A PAR SEANCE : 96 km/ 24 élèves

DISTANCE MOYENNE PARCOURUE PAR LES 5D PAR SEANCE : 80 km / 20 élèves

Podium 6A

1er NOLHAN 24.8 KM

2ème MAXENCE 24.1 KM

3ème CLARA 23.1 KM

Podium 5D KM

1er MAXIME J 18 KM

2ème JORIS 15.9 KM

3ème ANGEL 15.6 KM

Bravo aux 2 classes pour leur investissement !

### Portfolio

